

JCO 2024-05-05 INTRODUCTION

Bonjour à tous

Merci d'être présents pour cette journée internationale des Chrétiens d'Orient. et plus particulièrement nous portons nos remerciements au Père Joseph Jourjon qui a accepté de proposer votre église à cette occasion.

Nous sommes les délégués diocésains de l'Œuvre d'Orient qui agit, comme son nom l'indique, au service des Chrétiens d'Orient depuis 1856, ici et directement sur place, via des communautés religieuses, au profit de l'enseignement, la santé, la culture et le patrimoine.

Notre prêtre accompagnateur est le Père Alexandre Coustham vicaire de la paroisse Sainte Marie des Nations de Bihorel – Hauts de Rouen.

Comme vous l'entendez hélas dans les médias, plusieurs pays où l'Œuvre d'Orient agit, sont en conflit, ou en guerre civile :

Rapidement : Ukraine, Arménie, Israël et Palestine, Liban, Syrie, Ethiopie sans compter les pays où les Chrétiens sont ou ont été persécutés comme l'Inde et l'Irak.

Il y a actuellement 23 Eglises, qui bien que conservant leurs particularités liturgiques sont rattachées au Vatican. Dans cet esprit, le déroulement de la messe va donc inclure quelques éléments orientaux.

Bonne messe

Bien fraternellement

.....
NOTA : pas d'intervention en conclusion.

Juste inviter les participants à se joindre au déjeuner pique-nique

*Et à revenir à 14h30 pour la conférence sur l'Arménie
par Claude Mutafian*